

# Gernsdorfer „Knirpse“ fangen Hotzenplotz

sz Gernsdorf. Jetzt machte sich das Bücherei-Team aus Gernsdorf mit vielen Gästen auf den Weg. Für Familien mit Kinder ab drei Jahren gab es beim Mitmach-Geschichten-Spaziergang die Geschichte vom Räuber Hotzenplotz. Nichtsahnend saß die Großmutter im Garten und mahlte ihren Kaffee als der böse Räuber Hotzenplotz ihr die Kaffeemühle wegnahm. Wachtmeister Dimpfmoser machte sich mit u. a. mit Hilfe von den Kindern auf den Weg, den Räuber zu suchen. Nach einigen Abenteuern konnte der Wachtmeister den Bösewicht dank der Hilfe der Gernsdorfer „Knirpse“ gefangen nehmen.



*Die Geschichten-Spaziergänger blieben  
Hotzenplotz auf der Spur. Foto: privat*

**aus SZ von Mittwoch, den 20.06.2018**